

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne			
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS.....	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25
POUR L'ETRANGER.....	12.15	6.10	3.05
			1.05

LE NUMÉRO CINO SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire			
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS.....	\$3.00	\$1.50	\$1.00
POUR L'ETRANGER.....	4.00	2.05	1.35
			1.05



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 6 FÉVRIER 1913

86ème Année

1er Septembre 1827

CALCUTTA

Après la douce Pondichéry, Calcutta la Véhémence nous cause une sorte de malaise. C'est Londres avec son ciel bas et les bruits de ferraille de ses lourds camions et la boue noire faite de charbon piétiné remplaçant le sol rose et poudreux de Madras et de Trichinopoly. Ce n'est pas ainsi que je me figurais Calcutta. Une humanité basane, drapée de toiles aux tons discordants que ne vient plus harmoniser une lumière exaltée, paraît s'adapter mal aux usages européens et se heurte à une autre humanité plus claire de peau et plus mâle; celle des gens d'affaires, pour la plupart Anglais. L'une et l'autre paraissent mutuellement sans se confondre.

Le Bengali flâneur gêne la course de l'Européen pressé. Celui-ci casqué de blanc, silencieux et rapide, court à son bureau, au tennis ou au golf. Celui-là, frisé comme un Napoléon, sans turban ni chapeau et drapé comme un antique de la basse époque, déboulé vaniteux et bavard du matin au soir, au long des trottoirs, sans paraître avoir été destiné à un autre emploi que celui d'éternel promeneur. C'est du Bengali que l'Inde tire ses orateurs, comme l'Italie fait venir les siens de Naples, et nous les rôties de Marseille. Il y a d'ailleurs plus d'une ressemblance entre les gens de ce pays et nos Marseillais.

abondance à des sommes plus modestes; mais il a le profil si fin et un si beau turban blanc mouchoir de fleurs violettes qu'il me convainc sans trop de peine de lui acheter quelques chiffons déteints. Quel, encore! on gratte à la porte, on remue le bouton de la serrure? Cette fois, c'est Rebecca, notre petite Rebecca, la jeune captive payée une roupie à Pondichéry, qui m'arrive anxieuse sans doute de savoir pourquoi on la laisse seule si longtemps. De la serrure où elle se tient encore cramponnée, un saut formidable l'empêche au beau milieu des tasses du déjeuner, parmi le beurre et les rôties et, au risque de tout briser, cet ange exterminateur et vorace s'empare de la plus grosse quelle va cacher dans le sein d'Abdull, dont l'indulgence pour elle est devenue faiblesse. En sûreté, grignotant son larcin, elle glarde sur moi un œil rond, pâle et gris.

Le fleuve est beau, très large, c'est la Tamisoë. Comme celle de là-bas, son eau grise frissonne sous la coupe des mille embarcations qui la sillonnent et rucnt sous le ventre noir des chaland, au long des quais, habilités de petites embarcations de plaisance se bécotant vers Chandernagor, un lambeau de colonie à nous, qui n'est plus qu'un lieu de plaisir, un "Bas-Méridien" où les habitants de Calcutta vont oublier le tracis des affaires autour de tables bien servies, me dit-on. Je n'y suis point allé bien qu'il ne faille que deux heures pour s'y rendre.

Mais tout beau qu'il soit, l'ouglu affluent du Gange, ressemblerait à tous les fleuves des petites villes d'Inde, si ce n'est de petits palais ruines, délabrés, ornés de colonnes, de coupôles, d'arcades, parmi lesquels des petits bonhommes roses et jaunes rôdent avec des gestes vieillots, ne composant au long de ces rives le plus délicieux des paravents de Coromandel.

chaque matin du balcon de ma chambre d'hôtel, je considère avec stupefaction le brouillard qui enveloppe toutes choses, abissant jusqu'au seuil d'un voilage qu'on ne voit plus, comme à Londres à de certains matins, on se croirait abandonné sur une haute falaise, après un cataclysme engloutissant survenu alors que l'on dormait paisiblement. Seuls, des angles noirs vogueant au milieu de cet espace sans horizon et l'arrêt de leurs cris. A mon apparition, ils arrivent du fond du brouillard et s'en vont se percher partout, sur la saillie de ma fenêtre et à vingt pas au long du parapet de mon balcon. Je m'en ferai des amis ou je devrai répondre à respirer l'air du matin à mon aise. N'étant pas bestioles, je ne me croirais plus dans l'Inde.

Mais voici que le soleil, encore invisible pour nous, illumine tout à coup d'un rayon rose une forme de monument, un "Marble Arch" au delà d'un Hyde park fabuleux. C'est le palais du vice-roi, le "Government House" où j'ai hier, porté mes lettres de présentation. Un dôme majestueux surgit à son tour, puis deux campaniles d'un style italien, et enfin, la ville, peu à peu se dévêt de son enveloppe de vapeurs, tandis que sur elle un azur consolant s'éclaircit comme un grand lac. Et voilà! Il n'y a qu'un instant tout était sombre et lam-entable; tout est lumière et triomphe maintenant. — La nature est une belle femme qui sait se parer pour la joie des hommes.

Dès lors, qu'importe que ce dôme serve de calotte à une banque, ou ces campaniles d'enseignes à un bazar à prix fixe; ainsi transfigurés, ils signifient travail, activité et richesse, et allègent au symbole qui est pour les monuments le grand titre de noblesse.

Le sol s'échauffe. Les bruits montent plus intenses; cris de porteurs de journaux, sonneries de trompettes. La vie de la cité est descendue dans la rue. Le temps du sommeil est passé; on frappe à la porte. C'est un marchand parsi porteur de miniatures indiennes dont il vient me proposer l'achat à des prix tels que les plus belles me deviennent et la comédie. C'est, ensuite, un jeune musulman. Lui, m'offre en petite quantité des vieilles étoffes que le Louvre et le Bon Marché nous montrent en

telles qu'en compose parfois M. Mayol.

M. Tagor, le grand chef, est un homme de talent, mais il doit avoir des Français une crainte farouche, car je n'ai pu obtenir qu'il me montrât ses œuvres. Mais je les connais ses œuvres, et elles sont charmantes, sinon fortes. Ce sont des réveries vêtues à la façon indienne des miniatures, s'évanouissant sur des fonds de brouillard. Voit-on cela? Il a autant de succès qu'on en peut avoir dans une colonie.

Dans une autre partie de l'École, j'ai pu admirer une précieuse collection de miniatures hindoues anciennes provenant des écoles de Delhi, d'Hyderabad, de Lahore et autres villes de l'Inde où cet art, d'ailleurs, n'a jamais cessé d'être en honneur depuis Akbar le Grand, jusqu'au dix-huitième siècle et même jusqu'à nos jours.

Ce prince et ses fils allaient jusqu'à diriger eux-mêmes tout un essaim d'artistes auxquels ils proposaient des modèles et leur enjoignaient, bien avant M. Leconte de Boussaudran, de peindre de mémoire les motifs suggérés, figures de courtisans, fleurs, oiseaux ou paysages. Et c'est, paraît-il, au milieu d'une cour de poètes versifiant, déclamant ou discutant des thèmes politiques, au pied du trône du monarque assis entre ses deux épouses, que s'accomplissaient de ces luttes artistiques.

Nulle miniature persane n'a trouvé place ici où l'on ne semble apprécier que l'œuvre nationale. Moins pure, moins classique que sa rivale de Perse, elle paraît, je dois le dire, montrer en revanche une imagination plus étendue.

ALBERT BERNARD.

LES PERTES CAUSEES PAR LE FEU SONT FAIBLES EN 1912

Le Service du Département des Pompiers est Très Effectif

Le chef du département des pompiers, Louis Pujol, estime les pertes causées par les incendies pendant le courant de l'année 1912 à \$53,085 couvertes par des assurances s'élevant à \$1,922,650. La perte en 1911 a été estimée à environ \$106,765; en 1910 à \$91,410; en 1909 à \$826,022; en 1908 à \$2,582,539; en 1907 à \$993,353; en 1906 à \$732,113, et en 1905 à \$679,258.

Cette dernière somme a été la plus grande perte à la Nouvelle-Orléans depuis que l'on tient compte des ravages causés par les incendies.

Pendant 1912 ce département s'est rendu à l'appel de 810 alarmes dont 568 étaient pour des incendies, et les autres des alarmes inutiles.

Les pompiers est composé de 57 compagnies de pompiers, de 31 pompes à vapeur, une tour à eau automobile, quatre voitures pour les tuyaux automobiles, huit à traction animale, cinq pompes chimiques, et un nombre d'autres appareils variés.

Le personnel compte 37 membres du département, le chef, 8 assistants ingénieurs, le secrétaire du conseil, et les commis du bureau.

Le chef a fait les recommandations suivantes: Que l'on installe des voitures-échelle aux coins Galvez et chemin au Bayou et Poland et St. Claude; une voiture pour les tuyaux au coin du chemin de Gentilly et rue des Français et une pompe à vapeur à l'avenue Carrollton et Fig. Le chef fait ressortir dans son rapport le grand avantage du nouveau système de tuyaux de la ville, et de la grande pression avec laquelle l'eau y est tenue, portée; fragments de l'ors ou se retrouvent des traces de l'art grec, lequel a pu pénétrer ici à la suite d'Alexandre, bas-reliefs d'une invention prodigieuse, s'apparentant à notre Renaissance, bizarres et maniérés comme certains tympans du portail d'Abbeville, grandes figures émergeant de feuillages touffus

abandonnée à des sommes plus modestes; mais il a le profil si fin et un si beau turban blanc mouchoir de fleurs violettes qu'il me convainc sans trop de peine de lui acheter quelques chiffons déteints. Quel, encore! on gratte à la porte, on remue le bouton de la serrure? Cette fois, c'est Rebecca, notre petite Rebecca, la jeune captive payée une roupie à Pondichéry, qui m'arrive anxieuse sans doute de savoir pourquoi on la laisse seule si longtemps. De la serrure où elle se tient encore cramponnée, un saut formidable l'empêche au beau milieu des tasses du déjeuner, parmi le beurre et les rôties et, au risque de tout briser, cet ange exterminateur et vorace s'empare de la plus grosse quelle va cacher dans le sein d'Abdull, dont l'indulgence pour elle est devenue faiblesse. En sûreté, grignotant son larcin, elle glarde sur moi un œil rond, pâle et gris.

FRANCE

Tempête Dans la Manche.

Paris, 5 février. — Une furieuse tempête souffle sur la Manche depuis trois jours. La navigation a été suspendue hier.

Assassinat d'un Fonctionnaire

Paris, 5 février. — Edouard Peltier, un fonctionnaire du Ministère de la Justice, a été tué mercredi chez lui. Une infirmière qui le soignait a été également victime des assassins.

On suppose que ce crime a été commis par un complot, encore en liberté des fameux bandits, qui le printemps dernier ont terrorisé Paris et la banlieue parisienne. Leur procès vient de commencer. On croit que ce crime a été accompli dans un double but de vengeance et d'intimidation.

M. Peltier était autrefois chef du bureau des recours au Ministère de la Justice. Il était en mauvaise santé depuis quelque temps. Il avait une grosse fortune.

Il a été trouvé étranglé dans sa bibliothèque. Le corps de l'infirmière a été trouvé dans une autre chambre. Elle a été tuée à coups de hache.

Une première enquête laisse croire que la jeune infirmière était la complice de l'assassin et de la fameuse bande Bonnet. On croit qu'elle a laissé entrer l'assassin dans la demeure de M. Peltier, et le criminel, après avoir étranglé le magistrat, a voulu sans doute faire disparaître l'unique témoin du crime. Une somme d'environ 81,000 a disparu.

EGYPTE

L'Egypte Autonome.

Rome, 5 février. — Le Corriere d'Italia apprend d'Alexandrie d'Egypte, que tout est prêt pour la transformation du régime constitutionnel; le pays est mis au point.

Au cours de longues entrevues de M. Kitchener avec les ministres et le khédive, aussitôt la paix conclue avec les alliés balkaniques, un irade du sultan de Constantinople accordera l'autonomie pleine à l'Egypte.

L'Angleterre, en prenant acte de l'irade, confirmera, par communication aux puissances, son occupation militaire.

ESPAGNE

La Visite du Roi en Amérique

Madrid, 5 février. — Le Roi Alphonse XIII, ne viendra pas en Amérique. Voici les renseignements officiels qui ont été communiqués hier: "Le Roi a toujours montré beaucoup d'intérêt en ce qui concerne les Etats-Unis, et aurait été très heureux de visiter ce pays si toutefois la chose avait été possible."

Scandale Financier

Madrid, 5 février. — J. Perez Caballero, ambassadeur d'Espagne en France, a donné sa démission. Cet acte a été provoqué par le scandale de la Banque Agricole du Sud de l'Espagne, dont il était un des promoteurs. Les autorités judiciaires françaises font une enquête pour savoir si vraiment cette banque a obtenu de l'argent sous de faux prétextes.

De l'Huile pour la Salade

New York, 5 février. — Plus de 86,000,000 doivent être distribués parmi les actionnaires de la "American Tobacco Co." représentant un dividende de 15 pour cent déclaré mercredi. Cet énorme dividende ainsi que les \$10,000,000 distribués par la "Standard Oil Co." du New Jersey ont été occasionnés par la décision de la Cour Suprême Fédérale, qui a ordonné la dissolution de ces corporations, et sont le solde de ventes de l'actif du trésor de ces compagnies.

RUSSIE

La Douma

St. Pétersbourg, 5 février. — Ceux qui combattent pour la liberté de la parole à la Douma ont subi un échec. Mercredi, quand le conseil de l'Empire se réunira en haute cour, à l'initiative de poursuites en diffamation d'un député socialiste, Kuznetsov, accusé d'avoir prononcé un discours offensant contre un de ses confrères.

La même cour a également donné une enquête pour déterminer le degré de culpabilité de 38 signataires d'une pétition déclarant que les députés de la Douma certains députés, ne laissent aucune liberté parlementaire en Russie.

Le Sénat a confirmé le verdict d'une cour qui a condamné un éditeur pédonal coupable d'avoir publié le compte rendu d'une séance d'une séance de la Douma. L'accusation prétend que ce fait servait à provoquer la dissension entre Russes et Polonais.

BALKANS

Londres, 5 février. — Le bombardement d'Andrinople, qui a commencé lundi, a continué sans interruption mercredi.

Le bruit circulant mercredi que les Bulgares ont décidé de suspendre les opérations pendant 24 heures, afin de donner à la paix turque la chance de se renouer. Cette nouvelle paraît d'autant plus vraisemblable, que la plupart des nouvelles qui ont circulé déjà au sujet d'Andrinople.

Un message de Belgrade parle de la conduite héroïque de deux régiments serbes qui ont pris part à l'attaque des forts de cette ville. On ne peut connaître la vérité de ces nouvelles, car la guerre se fait sans interruption, et par hasard, un correspondant militaire arrive à Sarajevo quelques nouvelles, la communication est empêchée par la transmission des télégrammes.

CANADA

Une Bonne Loi

Winnipeg, Man., 5 février. — Une loi défendant aux jeunes filles et aux femmes mariées de travailler dans les pays étrangers par les Chinois et les Japonais, a été proposée devant la législature de Winnipeg.

JAPON

La Situation Politique

Tokyo, 5 février. — La Chambre des Représentants a passé un vote de confiance au gouvernement, dont le Premier Taro Kato, ministre des affaires étrangères, a été désigné pour être nommé Chef de Cabinet.

Les membres de la Chambre ont été réélu à la suite de ce vote, pendant cinq jours.

On pense que le Premier Kato va démissionner à la fin de cette année, et envisager de nous avec les électeurs, tout en conservant son portefeuille.

La résolution exprimant le manque de confiance dans le ministère a été présentée par Yuta, ancien maire de Tokyo, chef du parti de la construction. Il a solennellement attaqué le gouvernement en l'accusant de violer la constitution.

Le Premier Kato, dans sa réponse, a dit qu'il avait accepté de former un cabinet sur l'ordre de l'Empereur.

L'attitude de l'opposition se sera déterminée. La situation actuelle paraît être dans le choix d'une nouvelle chambre, dont les partis politiques seraient plus divisés.

Le ministre des finances, pendant la séance d'hier, a dit que le gouvernement reconnaissait la nécessité de rétablir les finances nationales et de remettre à plus tard certaines dépenses. Toutes les entreprises industrielles et financières sont en bonne voie. Le commerce du Japon a augmenté pendant l'année écoulée de 20 pour cent.

MORT D'UN RICHE FABRICANT DE CHAUSSURES

Boston, 5 février. — On a reçu hier la nouvelle de la mort subite, à Peabody, Fla., de Leonard C. Bliss, le président millionnaire de la Cie. Bliss Shoe, un des fabricants de chaussures les plus connus. Le défunt était âgé de 72 ans. Le corps est en route pour Brookline, Mass., où il sera enterré.

La nouvelle de sa mort a surpris tout le monde, car personne ne savait malade.

La compagnie possédait des manufactures dans toutes les villes principales des Etats-Unis, y compris la Nouvelle-Orléans, et dans les grandes villes européennes.

Il était né à Bebbeth, Mass., et était le fils de John Bliss. En 1860, il fut élu président de la Bliss Shoe Co. pendant les vingt dernières années de sa vie il a beaucoup voyagé, faisant plusieurs fois le tour du monde, consacrant des efforts et fondant des manufactures ailleurs. Les funérailles auront lieu à Brookline.

CONFÉRENCES PAR DES JUIVES

Parmi les étrangers distingués à la Nouvelle-Orléans, se trouve Mlle Sadie American, la secrétaire du Conseil National des Femmes Juives, actuellement la convive de Mlle Jos. F. Friend qui a donné une réception en son honneur mercredi dernier à sa résidence sur l'avenue Palmer. Mlle American fera une conférence vendredi au Temple Sinai, et lundi à 1 heure de l'après-midi sera l'invitée à un lunch à l'Hotel de Soto.

LE PROCÈS DE JACK JOHNSON

Chicago, 5 février. — Le procès de Jack Johnson, accusé d'avoir violé la loi sur la traite des blanches, commencera le mercredi, 25 courant.

Avant d'annoncer la date, le Juge Carpenter, qui présidera sans doute le tribunal, a rejeté les exceptions de six accusés ayant trait au procès.

LE PRÉSIDENT ELU WILSON DOIT SE RENDRE À ST. LOUIS EN AVRIL

St. Louis, 5 février. — Dans une lettre adressée à M. David R. Francis, président de la "Louisiana Purchase Exposition," le Président-élu Woodrow Wilson déclare son intention de se rendre à St. Louis pour assister aux cérémonies qui doivent avoir lieu à l'occasion de la dédicace du monument "Jefferson Memorial" le 30 avril prochain.

Se défier de soi ne veut pas dire douter de soi. On croit à ce qu'on pourrait être, et l'on se défie de ce qu'on est. La méfiance est un sentiment vulgaire, le doute de soi une désespérance.

LE PRÉSIDENT-ÉLU WILSON ANNONCERA LES MEMBRES DE SON CABINET QU'APRÈS SON INAUGURATION

Trenton, N. J., 5 février. — Le Président-élu Wilson ne semble pas être anxieux de nommer les membres de son cabinet, car il est dit qu'il ne croit pas devoir les annoncer avant son inauguration, quoiqu'il ait ajouté qu'il tâcherait d'arriver à une décision avant cet événement.

Il cite comme précédent que le Président Cleveland n'a annoncé le personnel de son Cabinet qu'après son inauguration, et que personne ne savait, jusqu'à un dernier moment de qui il serait composé.

INONDATION

Memphis, 5 février. — La crue de la rivière à Beulah, Miss., a maintenant des profondeurs de 100 pieds de plus que les précédentes. Les ponts sont coupés et les communications interrompues. On ne peut passer que par les chemins de terre.

On ne pense pas cependant que l'eau crusera davantage, car les deux extrémités de la digue sont construites en solide maçonnerie.

La portion de la digue qui est crevée est dans une mauvaise partie en terre sablonneuse. On estime que plus de 1,000 acres de terres cultivables seront inondées.

Le secrétaire de la guerre Stimson, sur la demande des représentants du Mississippi au Congrès, a autorisé l'emvoi de toutes les tentes dont dispose la garde nationale de l'état, aux victimes de l'inondation, qui souffrent beaucoup par suite des intempéries de la saison. L'argent étant assez rigoureux, il est urgent de prendre des mesures immédiates sous peine de voir les inondés en proie à toutes sortes de maladies. La grande majorité des victimes de l'inondation appartient à la race noire.

ANGLETERRE

Les Suffragettes

Londres, 5 février. — Sylvia Pankhurst, grand chef des suffragettes, a été condamnée mercredi à 15 jours de prison, ou bien à payer une amende de \$10, quinze autres suffragettes, qui ont pris part à la tentative d'assaut de la Chambre des Communes, le 29 janvier dernier, sous la conduite du "General" Mme Flora Drummond, ont eu la même sentence.

Ces dames avaient essayé de forcer les portes du Parlement, pour obtenir une interview avec le Chancelier David Lloyd-George. Elles ont été arrêtées pour avoir résisté à la police.

Comme Mlle Pankhurst quittait la police, elle s'est écriée: "Je ne restera pas en prison."

Elle a eu raison de le dire car les chefs des suffragettes, sont toujours d'aller en prison, et leurs amendes sont toujours payées par quelqu'un d'autre.

EN RECONNAISSANCE

Salt Lake, 5 février. — M. Mahonri Young, le sculpteur bien connu de New York, est en train de travailler à un monument unique en son genre. Ce monument sera une haute colonne, dont le prix dépassera \$10,000, et sera le tribut de l'Eglise des Mormons aux mormons.

Les mormons remplacent auprès des Mormons les étres sacrés du capitole. Les premiers colons de l'Utah, ont travaillé à leur salut à ce gracieux oiseau, dans les premiers temps de la colonisation de l'Utah, les fidèles de l'Eglise de Tous les Saints, furent sauvés de la famine par les mormons, qui détruisirent une invasion de sauterelles.

Ce monument sera placé dans le Temple Mormon à Salt Lake.

L'auteur du monument est un petit-fils de Brigham Young, un des premiers chefs de la religion.

En reconnaissance de l'heureuse intervention des mormettes, on a fait une loi très sévère dans l'Utah, interdisant sous peine d'une forte amende, la destruction de ces charmants oiseaux, qui se trouvent en grand nombre sur le Lac Salé.

CONFÉRENCES PAR DES JUIVES

Parmi les étrangers distingués à la Nouvelle-Orléans, se trouve Mlle Sadie American, la secrétaire du Conseil National des Femmes Juives, actuellement la convive de Mlle Jos. F. Friend qui a donné une réception en son honneur mercredi dernier à sa résidence sur l'avenue Palmer. Mlle American fera une conférence vendredi au Temple Sinai, et lundi à 1 heure de l'après-midi sera l'invitée à un lunch à l'Hotel de Soto.

LE PROCÈS DE JACK JOHNSON

Chicago, 5 février. — Le procès de Jack Johnson, accusé d'avoir violé la loi sur la traite des blanches, commencera le mercredi, 25 courant.

Avant d'annoncer la date, le Juge Carpenter, qui présidera sans doute le tribunal, a rejeté les exceptions de six accusés ayant trait au procès.

LE PRÉSIDENT ELU WILSON ANNONCERA LES MEMBRES DE SON CABINET QU'APRÈS SON INAUGURATION

Trenton, N. J., 5 février. — Le Président-élu Wilson ne semble pas être anxieux de nommer les membres de son cabinet, car il est dit qu'il ne croit pas devoir les annoncer avant son inauguration, quoiqu'il ait ajouté qu'il tâcherait d'arriver à une décision avant cet événement.

Il cite comme précédent que le Président Cleveland n'a annoncé le personnel de son Cabinet qu'après son inauguration, et que personne ne savait, jusqu'à un dernier moment de qui il serait composé.

INONDATION

Memphis, 5 février. — La crue de la rivière à Beulah, Miss., a maintenant des profondeurs de 100 pieds de plus que les précédentes. Les ponts sont coupés et les communications interrompues. On ne peut passer que par les chemins de terre.

On ne pense pas cependant que l'eau crusera davantage, car les deux extrémités de la digue sont construites en solide maçonnerie.

La portion de la digue qui est crevée est dans une mauvaise partie en terre sablonneuse. On estime que plus de 1,000 acres de terres cultivables seront inondées.

Le secrétaire de la guerre Stimson, sur la demande des représentants du Mississippi au Congrès, a autorisé l'emvoi de toutes les tentes dont dispose la garde nationale de l'état, aux victimes de l'inondation, qui souffrent beaucoup par suite des intempéries de la saison. L'argent étant assez rigoureux, il est urgent de prendre des mesures immédiates sous peine de voir les inondés en proie à toutes sortes de maladies. La grande majorité des victimes de l'inondation appartient à la race noire.